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下地 理絵さん 30代女性 Competent Crew取得 

 今回はありがとうございました。お疲れ様でした。 今までモーターボートに 

乗っている事が多かったのですがエンジン音がうるさく感じてエンジン音がない 

ものでクルージングしてみたいなと思いヨットに興味を持ったのがきっかけで 

今回参加させていただきました。 

今回のスクールの感想は、６日間最初長いかなと思ったのですが実際あっという 

間だったです。本当に内容がぎゅっと詰まっているのですが、頭にどれだけ残っているかなというのが不安で

すが、一度忘れないためにも定期的にヨットに乗っていこうかなと思います。今回のスクールで、仲間が出来

たということで一緒に練習していきたいなと思っています。よろしくお願いします。 

 

中原 博さん 60代男性 Competent Crew取得 

 私の兄がヨットを昨年手に入れましてそのヨットを一緒に動かそうということで 

兄が何も教わっていないので今回は私がビシッと船の基本的な事を習った上で兄に 

少しずつ伝えられたらいいなと思ったのがきっかけで参加しました。 

また、将来的な夢としては日本一周とか島などを巡れたらいいなと思っております。 

今回のスクールの感想といたしましては、私自身は軽い気持ちというか楽しい 

スクールかなという感じで参加したのですが、実際は厳しくてでも充実していて時間的なものがルーズでは

なくて大変さを上回るような実感をもてて、感謝しております。今後についての意見は、もしこういう形でヨ

ットが普及していくのに一般の人が乗れるようなきっかけづくりをする活動を今後やっていってほしいなと

思います。 

 

渡辺 正見さん 50代男性 Competent Crew取得 

 小学生低学年の時に絵本に出てくるヨットに憧れていてよく設計をしていたのです 

が、その後に、自分の従妹が漁師で海にでて亡くなってしまい、海が怖いなと思う 

意識が強くなってしまいその後だんだん山の方に行くようになり、年を取ってから 

また海で遊びたいなと思いこのスクールに参加しました。 

 本当は、勉強も何もしなくて「太平洋ひとりぼっち」という本は読んだくらいで勉強をしてなかったんです。

たぶん甘く見ていました。でも内容の濃く、実践的ですごい勉強になった６日間でした。忘れていることもあ

るんですけど思い出しながらこれからやっていきたいなと思っています。要望としては、年配になると忘れて

しまうので多少量が多くてもいいので実践的なビデオなどをできればよりいいのかなと思います。 

 

加藤 均さん 60代男性 Competent Crew取得 

 前々から島めぐりとかしたくて、ヨットには乗せていただいたことはあるのですが 

自分で操船したことが無くてここで一から教えていただくコースを選んで受けました。 

 コースに関しての感想は、先生や仲間などは恵まれまして最年長ではあったのですが 

非常に楽しませていただきました。あっという間の６日間であと数日やっても大丈夫 

かなというくらい体力があるような感じがします。このコースに感謝することは、友達３人が出来た事それか

ら相談相手が１人出来たということこれに尽きます。ありがとうございました。 


